

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Groupement féminin du Pays des couleurs : match nul pour les féminines



Lucie Soriano a été une nouvelle fois buteuse ce dimanche. Photo d'archives Le DL/Annick Cotte

Les seniors du Groupement féminin du Pays des couleurs se sont déplacées à La Sanne Saint-Romain-de-Surieu, 4^e au classement qui restait sur une grosse prestation à Firminy, le dimanche 14 décembre. Le match s'est soldé sur un match nul (1-1).

► Le film du match

« Malgré un groupe très restreint à cause des blessures, les filles ont su élever leur niveau et mettre tous les ingrédients nécessaires pour obtenir un résultat positif avec ce nul, explique le coach Miloud Belagra. On ouvre logiquement le score sur corner direct par Lucie Soriano à la 22^e et on concède légalisation sur un corner avec un but de la tête à la 30^e. À la mi-temps, il a été demandé aux filles de continuer à faire les efforts ensemble sans rien lâcher. Malgré quelques frayeurs, on ne cédera pas et on aurait même pu l'emporter sur des contres. L'ensemble du groupe est à féliciter et ce point est très important pour l'opération maintien, qui

plus est chez un adversaire qui n'a perdu qu'une fois cette saison. On va maintenant reposer les organismes et espérer être épargné par les blessures en 2026. »